

BIG ISSUE

Lomba Menembak Kapolda Cup 2022, Sarana Penguat Sinergitas TNI Polri dan Media

Abdul Muthohir - JATENG.BIGISSUE.ID

Jun 15, 2022 - 17:48



SEMARANG - Polda Jateng menggelar Lomba Menembak "Kapolda Cup" dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke 76 di Lapangan Tembak Mako Brimob Kompi A Pasadena. Lomba menembak diikuti oleh seluruh PJU Polda Jateng, Kapolres Jajaran Polda Jateng, serta tamu undangan Pangdam IV Diponegoro beserta sejumlah PJU Kodam IV Diponegoro. Turut hadir dalam kegiatan tersebut sejumlah pimpinan media dan wartawan. Selasa (14/06).

Kapolda Jateng yang langsung membuka dimulainya lomba menyebut bahwa selain untuk memperingati Hari Bhayangkara, lomba menembak juga bertujuan meningkatkan solidaritas TNI Polri serta mempererat kemitraan dengan media.

"Rekan media merupakan mitra utama Polri yang tugas pokoknya sama dengan kita, dalam rangka melakukan pemberitaan yang mendidik masyarakat serta penetrasi pemberitaan dalam membangun masyarakat Jawa Tengah," tutur Ahmad Luthfi.

Menurutnya hal tersebut merupakan tiga sinergitas yang harus dipelihara guna mewujudkan harkamtibmas yang mantap di tengah masyarakat.

"Selain itu soliditas TNI Polri dengan wartawan juga akan meningkat," imbuhnya.

Kapolda Jateng juga memuji keterampilan menembak yang dimiliki oleh Pangdam IV Diponegoro, Mayjen TNI Widi Prasetyono.

"Perlu rekan sekalian ketahui, bahwa beliau (Mayjen TNI Widi Prasetyono) itu jagonya menembak, dulu yang berani melawan Wadanjen Kopassus (dalam lomba menembak) ya pak Pangdam, yang lainnya grogi," ungkap Kapolda disambut tepuk tangan hadirin.

Oleh karena pengalaman tersebut, Kapolda Jateng meminta agar lomba menembak Kapolda Cup dibuka secara simbolis oleh Mayjen TNI Widi Prasetyono.

Selain diikuti oleh kelompok VIP yang terdiri dari sejumlah pejabat TNI Polri dan pimpinan redaksi media, lomba menembak juga diikuti oleh perwakilan anggota Polri dari 35 Polres di jajaran Polda Jateng.

Waka Polda Jateng, Brigjen Pol Abioso Seno Aji juga turut memperagakan keterampilannya menembak sasaran menggunakan senapan api custom.

Dari kelompok VIP terdiri dari 3 kategori yaitu tembak presisi, tembak fun game, dan kelompok menembak dari media.

Terhadap para pemenang lomba dari kategori tembak presisi penyerahan piala dilakukan oleh Kapolda Jateng. Untuk juara 1 diraih Danlanal Semarang, Juara 2 diraih Kapolres Semarang dan juara 3 diraih Dirpamobvit Polda Jateng.

Dalam kategori fun game (sasaran tembak plang besi) yang penyerahan piala dilakukan oleh Pangdam IV Diponegoro, juara 1 diraih Kapolres Rembang, juara 2 diraih oleh Danlanal Semarang, dan juara 3 diraih Dandim Semarang.

Sedangkan pemenang kelompok menembak dari pemimpin redaksi media penyerahan piala dilakukan oleh Waka Polda Jateng Brigjen Pol Abioso Seno Aji. Juara 1 diraih oleh Edi Muspriyanto (pimred harian cetak Suara Merdeka), juara 2 diraih Agus Toto Widyatmoko (pimred Suaramerdeka.com), dan juara 3 diraih Erwin Ardian (pimred Tribun Jateng).

Dalam keterangan pers usai kegiatan, Kapolda Jateng mengingatkan kepada masyarakat bahwa saat ini Polda Jateng beserta jajaran sedang melaksanakan

operasi kepolisian dengan sandi Ops Patuh Candi 2022.

"Kegiatan tersebut akan dilaksanakan dengan mengutamakan edukasi, persuasif dan endingnya penegakan hukum melalui mekanisme ETLE. Agar rekan-rekan media turut memberikan edukasi pada masyarakat guna menanamkan kesadaran kamseltibcar lintas di jalan raya," kata Kapolda.